
IIJ、IPv6実験サービス開始

1999年8月23日

株式会社インターネットイニシアティブ（以下IIJ、本社：東京都千代田区、代表取締役社長：鈴木 幸一）は、IPv6（Internet Protocol version 6）の実験サービスを1999年8月23日より開始しました。対象サービスは、弊社専用線サービス（IIJインターネットサービスとIIJエコノミー）となり、追加料金は不要です。IPv6アドレスの割当て、および接続サービスの提供は、商用インターネットサービスとしては日本初となります。

次世代インターネットプロトコル IPv6 は、現在のインターネットプロトコルである IPv4 のアドレス不足を解消し、新しいネットワーク社会を実現するために不可欠な技術要素として開発が続けられてきました。IPv6 のもつ無限大ともいえるネットワークアドレスにより、パソコンだけではなく、携帯電話、AV機器、カーナビゲーションから家電製品にいたるまであらゆる電子機器・装置がIPアドレスを持ち、接続できるようになるなど、インターネットの可能性が今後ますます広がることが期待されています。尚、IIJでは既にIIJのWWWサーバ、FTPサーバをIPv6に対応させ、稼動しております。

IIJでは、今後も充実したサービス向上を図ると共に、より多くの利用者に最高のネットワーク環境を提供し、インターネットの品質向上と、更なる普及に努力していきます。

以上
